

心のつながりシート



離れていても 思いよ届け！

1年生を迎える会



6月の最終週に、児童朝会の時間を活用して行いました。校庭には1年生、2年生の代表、司会の6年生の姿が。



司会の合図で教室の窓から、「きたみ小へようこそ」を出して全校の気持ちを届けました。



各教室からは、拍手や楽器の大きな音が！



1年生は「わあ！」と言いながら目を輝かせていました。

入学式が数分で終わってしまった今年の1年生。6年生を中心に「入学おめでとうの気持ちを伝えたい。」「1年生と関わりたい。」という声があり、今年のような状況でもできる形を考え、「1年生を迎える会」を実施しました。計画委員の6年生が司会を、入学式で活躍する予定だった2年生が「お祝いの言葉」を務めました。

当日は、校庭にいる1年生に向けて、3階教室の窓から「きたみ小へ ようこそ」を、計画委員の掛け声に合わせて1文字ずつ掲げていきました。同時に、各教室からは太鼓やタンバリンの音が鳴り響きました。会の終わりでは、各教室にいる2～6年生が、1学年ずつ拍手をしていき、最後には教職員も合わせた全員の音が重なり、大迫力となりました。校庭にいる1年生にもしっかり聞こえたようです。この様子は撮影し、後日各学級でも観賞しました。